

LA MONTAGNE

Éoliennes : du monde pour en débattre

Publié le 23/08/2021

Le lundi 16 août dernier a eu lieu la deuxième réunion publique, organisée par l'association Mille Vents Debout, au Foyer rural de Bugeat.

Le but était d'informer les citoyens du plateau de Millevaches sur les réalités et nuisances du projet éolien industriel RWE qui concerne les communes de Bugeat, Pérols-sur-Vézère, Bonnefond et Gourdon-Murat. Le public est venu en nombre malgré le pass sanitaire et a pu notamment découvrir des photomontages professionnels réalisés par la société GERFO. Une vingtaine de nouveaux adhérents ont rejoint l'association. Les prochaines actions contre le projet éolien suivront courant septembre. Toutes les informations et photomontages sont disponibles sur le site www.milleventsdebout.fr.